





Collecte pour la rénovation intérieure de la chapelle Notre Dame du Dugas.

Projet porté par l'Association Familiale de la paroisse de Saint-Ambroix dont le Président est Bernard Agniel et la Trésorière Françoise Roux.

Soutiens de l'action :

- Artistes en Cèze (Président : Hubert de Saint Jean)
- La Mairie de Saint-Ambroix (qui a d'ailleurs effectué un don de 500 euros)
- Monsieur le Curé de Saint-Ambroix (Père Albert Ouedraogo)
- L'office du tourisme Cèze Cévennes (Directeur Xavier Borg) et son antenne à Saint-Ambroix (responsable : Sylvie Giovinazzo)
- L'UCIAPL (Union des commerçants de Saint-Ambroix Président : Philippe Mondemé.

L'inspiratrice de cette action : Jeanine Thelene, Saint-Ambroisienne retraitée, qui monte au Dugas tous les jours à 15h00 sauf mauvais temps et ouvre la chapelle au public bénévolement, en amoureuse du Dugas et de sa chapelle.

Lancement de l'action : le 3 octobre

Argent collecté : 1950 euros + don de la Mairie : 500 euros

Total: 2 450 euros

Coût des travaux : 2 450 euros

Près d'une vingtaine de commerçants de la ville ont accepté de participer à cette action en déposant une urne dans les magasins.

Les travaux ont été confiés à la société Saint-Ambroisienne A.M.A.T.M dirigée par Monsieur André Poissonnier.

Un immense merci à tous les donateurs.

Nous espérions pouvoir collecter des dons complémentaires pour pouvoir réparer les vitraux et pouvoir ainsi finaliser la restauration de la chapelle. Association Familiale de la Paroisse - Bernard Agniel - Tél : 07 85 69 60 27